

Les médailles de bronze des JO de Beijing 2008 pour deux haltérophiles cubains



La Havane, 8 janvier. (RHC).- Les haltérophiles cubains Yordanis Borrero et Jadier Valladares se sont vus remettre ce lundi la médaille de bronze de leur division respective des Jeux Olympiques de Beijing 2008.

Les organisateurs d'une modeste cérémonie à la cité des sports à La Havane, ont remis en même temps à Roberto Monzon, gladiateur, le diplôme de la cinquième position.

Ces distinctions reviennent aux trois Cubains après la détection d'autant de cas de dopage dans leurs disciplines lors d'une prise d'échantillons à caractère rétroactif.

«C'est un jour de gloire pour le sport. Nous sommes engagés envers une éthique et des valeurs très importantes » a souligné au cours de la cérémonie José Ramon Fernandez, président du Comité olympique cubain qui s'est dit fier des sportifs lauréats.

«C'est un Prix à beaucoup d'années d'efforts, de sacrifices. Quand j'ai participé aux JO je croyais que je méritais bien cette médaille. C'est pourquoi je me sens maintenant très content » a relevé Yordanis

Borrero, aujourd'hui à la retraite des compétitions des poids et haltères.

Aujourd'hui entraîneur, il a signalé que cette médaille renforce son engagement envers la formation de nouvelles générations d'haltérophiles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/152189-les-medailles-de-bronze-des-jo-de-beijing-2008-pour-deux-halterophiles-cubains>



Radio Habana Cuba